

## EPN SE RECUPERA Y HOY RECIBE A REYES DE ESPAÑA

**El Presidente** fue dado de alta ayer del Hospital Central Militar, donde fue operado de la vesícula; este lunes encabeza en el Campo Marte la recepción a Felipe VI y Letizia, que anoche llegaron a México.



EL PRESIDENTE, ayer, al salir del hospital; lo acompaña su vocero Eduardo Sánchez (izq.).

Abandona el hospital tras ser operado

# Dan de alta a EPN y hoy recibe a reyes

**EL EJECUTIVO FEDERAL** afirmó estar en buen estado de salud y anímicamente; agradece los buenos deseos y apoyo de los mexicanos; retoma su agenda de trabajo

Por Eunice O. Albarrán >  
eunice.ortega@razon.mx

**A** dos días de ser operado para extraerle la vesícula biliar, el Presidente Enrique Peña salió del Hospital Central Militar alrededor de las 12 del día de este domingo y aseguró que se encuentra en buen estado de salud y ánimo.

"Me siento muy bien, tanto física como anímicamente. Evidentemente, con las molestias postoperatorias naturales de toda intervención quirúrgica. Habré de observar las recomendaciones médicas", dijo el mandatario.

En un breve mensaje a los medios de comunicación, agradeció las muestras de afecto y deseos de pronta recuperación de los ciudadanos y reiteró que continuará con su agenda de trabajo tal y como estaba programada desde antes de la intervención quirúrgica.

"Las recomendaciones de los médicos son que no haga ejercicio ni cargue cosas pesadas; que le baje a la grasa en los alimentos, pero puedo hacer mis actividades normales", comentó.

Recordó que hoy encabezará la recepción a los Reyes de España, quienes realizarán una Visita de Estado a México por tres días y según la agenda presidencial, Peña Nieto realizará una gira a Paracas, Perú el 2 y 3 de julio para participar en la X reunión de la Alianza del Pacífico.

Sonriente, el Presidente expresó su gratitud y reconocimiento a todo el per-

sonal médico y de enfermería del Hospital Central Militar, quienes durante su estancia le brindaron "un trato muy amable, profesional, esmerado, dedicado, atinente, y sobre todo el trato médico y de enfermería de gran calidez".

Agradeció a los medios de comunicación haber estado pendientes de su salud y les pidió "transmitir mi agradecimiento a todas las personas que a través de distintos medios me hicieron llegar un saludo y deseo de pronta recuperación".

Al responder preguntas de los medios, el titular del Ejecutivo federal reiteró que continuará sus labores para impulsar la transformación de México, por el bien de los mexicanos, y descartó que exista algún otro pendiente de salud.

"Yo me siento bien y veo al país transformándose, como ha sido el empeño y el deseo de este gobierno: impulsar la transformación de México, para bien de los mexicanos y que realmente siga caminando, creciendo y dando pasos firmes en favor de su transformación", señaló.

El mandatario salió del Hospital Central Militar acompañado por el vocero de la Presidencia, Eduardo Sánchez; el general Roberto Miranda, jefe del Estado Mayor Presidencial y enseguida, se dirigió a la Residencia Oficial de Los Pinos para reencontrarse con su familia.

### > eicato

**EL LÍDER NACIONAL** del PRI, César Camacho, dijo en Chiapas que los legisladores priistas cerrarán filas en torno al proyecto de nación del Presidente Enrique Peña.



Fecha <b>29.06.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp-6</b>
----------------------------	---------------------------	-----------------------

**Enrique Peña**  
Presidente  
de México

“Mi agradeci-  
miento a todas  
las personas  
que a través  
de distintos  
medios me  
hicieron llegar  
un saludo y  
deseo de pronta  
recuperación”



EL PRESIDENTE al abandonar el hospital, ayer.